

Asociación Vecinal Palomeras Sureste (Puente de Vallecas)

Asociación Vecinal federada de Puente de Vallecas, Madrid.

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

Habilitar un servicio informático que permita dar uso al archivo histórico de Vallecas en el conjunto de variedades (libros, carteles, imágenes, videos, objetos, revistas, archivo de luchas vecinales del barrio, carpetas de todas las entidades, centros educativos, entidades y otros...).

Resultados esperados

Poner a disposición del barrio, a estudiosos, periodistas, investigadores todos los recursos de nuestra historia en los últimos cien años.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

Vecinos y vecinas de Vallecas y cualquier otro estudioso del barrio (historiadores, sociólogos, periodistas, estudiantes, profesores...).

Duración aproximada del proyecto

Dos cursos (10 meses).

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

La cualificación técnica para viabilizar el proyecto de archivo activo documental.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Una práctica sobre un archivo vivo de los dos distritos (puente y villa de Vallecas), como materializar un proyecto que lleva 50 años acumulando información, hoy todavía diversa y fuera del alcance de la mayoría de sus potenciales usuarios,. Experiencias y ganas de traducirlo en nuevos proyectos e iniciativas relacionados con sus estudios.

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

Se necesitaría la compra de un software para articular correctamente el archivo documental , salvo que sea posible conseguirlo gratuitamente. Haría falta un escáner de d-3 y quizá algún sistema informático capaz de recoger y administrar todo el gran volumen de información que poseemos.

Formulario de necesidades

Indique otros posibles participantes (entidades, colectivos, universidades...)

Junta municipal puente de Vallecas, comunidad de madrid y ministerio de cultura.

Otra información sobre la propuesta

Este trabajo puede tener gran repercusión mediática por su alcance e importancia.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Tecnologías agroforestales y medioambientales.
- Tecnologías de la arquitectura e ingeniería de caminos y civil.
- Tecnologías industriales.
- Tecnologías de la información y las comunicaciones.
- Deporte.
- Diseño y moda.

Perfil del alumnado de la universidad que sería imprescindible para desarrollar la actividad

Estudiantes de informática , software, estrategias de información.

Tareas previstas que desarrollarían las o los estudiantes UPM en la actividad

Elaborar o detectar software que permita integrar el conjunto de la información y ponerla al servicio de los potenciales usuarios.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM?

- Sí.
- No, pero estaríamos interesados en establecer un Convenio de Colaboración con la UPM.
- No, y no deseamos establecer un convenio con la UPM.